

BOLETÍN No. 071 ->>

UAA responde al potencial de los jóvenes acalitenses al fortalecer y consolidar programas de formación integral.

Comunidad UAA, a través de sus logros en múltiples ámbitos, emite mensajes positivos a jóvenes para un desarrollo óptimo.

La selección de atletismo del Centro de Educación Media, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, pasó a la etapa regional de la categoría sub 18 de la Olimpiada Juvenil 2014, esto tras los resultados obtenidos en la etapa estatal; por lo que el rector Mario Andrade Cervantes expresó su beneplácito, e indicó que este logro muestra los frutos de aplicar modelos de educación integral para potencializar las habilidades y talentos de los jóvenes acalitenses.

Durante el encuentro en ciudad deportiva, la cual pertenece al IDEA, Daniel Nájera Hernández obtuvo el primer lugar en los 1500 y 2000 metros con obstáculos, con las marcas de 4 minutos 57 segundos y 7 minutos 28 segundos; también se colocó en la primera posición del lanzamiento de jabalina, Andrés Delgadillo; mientras que Eduardo García consiguió el segundo lugar en el lanzamiento de disco ; y finalmente, Germán Eduardo Rodríguez Montoya obtuvo los primeros lugares en los 200 y 400 metros planos.

Debido a esto, la selección de atletismo del CEM de la Máxima Casa de Estudios se enfrentará a los equipos de los estados de Chihuahua, Durango y Zacatecas, durante la etapa regional de la Olimpiada Juvenil que se celebrará en las instalaciones del IDEA, del 28 de febrero al 2 de marzo.

Al respecto, Andrade Cervantes expresó que la comunidad universitaria estará al pendiente de los próximos encuentros deportivos y le desea el mayor de los éxitos a la selección de Educación Media, quienes a través de su desempeño atlético emiten mensajes positivos a la sociedad de Aguascalientes, pues además de promocionar el deporte, también se difunde la importancia de una vida saludable y se evidencia el potencial juvenil para sobresalir en distintos ámbitos, como el educativo, deportivo y artístico; por lo que la Universidad ha consolidado sus diversos programas de formación integral en sus niveles de educación superior y media superior.

